
Chers Collègues  

Prochainement se tiendra l’élection pour le poste de Vice-président au comité exécutif. Je suis très 
motivé par les défis à relever dans ce rôle, Parfaitement conscient des responsabilités qu’implique cette 
charge, je m’avance pour non seulement proposer ma candidature, mais aussi pour partager ma vision 
des enjeux que nous devons remporter ensemble dans les prochaines années. Voici donc quelques 
informations qui vous donneront un aperçu de mon cheminement syndical chez Vidéotron.  

Je m'appelle Ali Falsafi , j’occupe le poste de technicien opération au CGR (Centre gestion des 
réseaux) depuis plus de 25 ans. Mon implication syndicale a commencé modestement en 2010 en tant 
que représentant syndicale du secteur d'Ingénierie. En 2021 j’ai été relu pour un 3e mandat comme 
délégué et promu au titre de coordonnateur de secteur en Ingénierie Au fil des années, je me suis 
également impliqué dans plusieurs comités suivants : santé sécurité, mobilisation, Comité changements 
technologique ainsi que le comité de Négociation de 2018-2021. Une de mes plus belles réussites dont 
je suis très fier est d’avoir été choisis pour faire partie de l’équipe de comité de négo. Cette expérience 
enrichissante et extrêmement importante m’a permis d’être au front afin de pouvoir défendre et 
améliorer nos conditions de travail.   

Notre principale préoccupation à court terme est la gestion des changements technologiques et 
organisationnels. La jonction des problèmes d'innovation et d'adaptation s'impose dans la perspective 
des changements technologiques, Cette jonction ne peut se faire avec succès qu'à partir de la 
coopération gestionnaires-travailleurs. Il faut être en mesure d'adopter une attitude collective et de 
réagir concrètement face à l'implantation de des nouvelles technologies.  

Le secteur des télécommunications est en plein changement. Nous devons prendre la virtualisation, 
automatisation et l’évolution technologique au sérieux pour assurer des emplois de qualité, 
Mon expérience syndicale a contribué à forger ma perception des relations de travail. Je pense que les 
relations patronales-syndicales reposent sur un fragile équilibre. Il faut défendre l'intérêt des membres 
et le respect de la convention collective avec rigueur, il s'agit sans l'ombre d'un doute du principal 
mandat d'un exécutant syndical. La meilleure approche pour atteindre ce but peut varier en fonction 
des contextes. Tout en gardant en tête qu'il n'est jamais question de faire des compromis sur l'intérêt 
des travailleurs, je crois fermement à une approche basée sur le dialogue et le respect mutuel. Ceux qui 
me connaissent bien savent que je suis une personne pragmatique qui aime obtenir des résultats 
concrets. C'est cette approche que je défendrai à titre de vice-président de votre syndicat. Je m'engage 
à être constamment à votre écoute et à porter votre parole fermement aux oreilles de votre employeur. 
Fort de mes expériences, je suis confiant en mes capacités à l’assumer entièrement tout en 
rassemblant sous une même bannière tous les membres de notre syndicat SEVL2815. En espérant que 
vous m’accorderez une fois de plus votre confiance. 

afalsafi@gmail.com  

514-589-0910 
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